

# Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 25 février au 03 mars 2023

## **Journaux consultés :**

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

# Un ex-Cantonnier participera à Survivor Québec



[PreviousNext](#)

article

1

---

Patrick Trudeau ptrudeau@lerefletdulac.com

---

## **L'ancien hockeyeur Jean Jr. Morin sera l'un des participants de la nouvelle téléréalité Survivor Québec présentée ce printemps à Noovo.**

Morin est bien connu des amateurs de sport de la région, puisqu'il a porté l'uniforme des Cantonniers de Magog M18 AAA en 1996-1997, avant de s'aligner avec les Faucons/Castors de Sherbrooke (maintenant le Phoenix) durant quatre saisons.

Fait à noter, ses trois frères aînés ont aussi porté les couleurs des Cantonniers de Magog au cours des années 1990.

Originaire de Victoriaville, Jean Jr. Morin est aujourd'hui âgé de 41 ans. Retraité du hockey depuis une dizaine d'années, il occupe un poste d'opérateur dans une aluminerie, selon sa fiche technique.

Tournée sur une île déserte des Philippines, l'émission Survivor Québec sera animée par Patrice Bélanger et mettra en vedette 20 participants (hommes et femmes) qui seront confrontés à différentes épreuves physiques et mentales, et ce, durant 44 jours.

Le grand gagnant – et dernier survivant – mettra la main sur un prix de 100 000 \$.

# Un soudeur des Sommets en deuxième position



[PreviousNext](#)

article

[1](#)

---

Patrick Trudeau ptrudeau@lerefletdulac.com

---

**Un étudiant du Centre Expé, Alexis Lagrandeur, s'est classé au deuxième rang de la catégorie soudage-montage lors des Olympiades régionales des métiers et des technologies, le 24 février dernier à Cowansville.**

Cette compétition s'adressait aux quatre centres de formation professionnelle de l'Estrie offrant le programme de soudage-montage, soit le Centre Expé (Centre de services scolaire des Sommets), le Centre 24-Juin (Sherbrooke), le Lennoxville Vocational Training Centre (Eastern Townships) et le Campus Brome-Missisquoi (Val-des-Cerfs), qui agissait comme hôte de l'événement.

Huit participants, qui s'étaient préalablement démarqués lors de l'étape locale, étaient en lice lors de la compétition régionale. Leur défi consistait à réaliser quatre projets d'assemblage soudés, tout en utilisant les procédés propres à ce corps de métier.

C'est un finissant de Brome-Missisquoi, Josué Snyder, qui a obtenu la première position de l'épreuve. Ce dernier obtient ainsi son laissez-passer pour l'étape provinciale qui aura lieu à Québec, à la mi-mai, tout comme Alexis Lagrandeur.

Maxime Halstead (24-Juin) a obtenu la troisième place à l'étape régionale.

## La Fondation Desjardins appuie l'école l'Odysée de Valcourt



L'école l'Odysée de Valcourt a récemment reçu un appui financier de 2850 \$ de la Fondation Desjardins dans le but de réaliser le projet « Moi, je roule ». Ce projet a pour objectif, entre autres, de familiariser les élèves au transport actif, de développer de saines habitudes de vie et de les reconnecter avec la nature. Il sera mis en action dans le cadre du cours Éco plein air offert aux élèves de secondaire 1, 2 et 5. Une expédition de vélo jusqu'au parc de la Yamaska est d'ailleurs prévue à la fin du mois de mai pour familiariser les participants à la randonnée à vélo. « Le contact avec la nature, le transport actif et les saines habitudes de vie sont d'excellents outils pour former les écocitoyens de demain. Le projet «Moi je roule» nous permettra d'atteindre ces ambitieux objectifs », a mentionné Nicolas Busque, enseignant et responsable du projet. Pour son édition 2022, la Fondation Desjardins se dit fière de pouvoir contribuer à la réalisation du projet de l'école l'Odysée de Valcourt. « Cela fait partie de notre ADN chez Desjardins de soutenir des projets comme celui-ci. Nous sommes fiers de voir que des écoles peuvent montrer la voie aux jeunes de demain », a soutenu Roch Bourassa, administrateur de la Caisse Desjardins du Val-Saint-François. Mentionnons qu'en 2022, la Fondation Desjardins a remis 5,5 M\$ et rejoint 479 000 jeunes par ses différents programmes dans la province. Photo gracieuseté